

# Bhabinkamtibmas Polsek Warungkiara Polres Sukabumi Gagas Silaturahmi Melalui Giat Anjangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Mar 25, 2024 - 10:12



*Bhabinkamtibmas Polsek Warungkiara Polres Sukabumi Gagas Silaturahmi Melalui Giat Anjangsana*

Dalam upaya mempererat jalinan komunikasi serta meningkatkan sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat, Briptu Dadan Mardiana, Bhabinkamtibmas Desa Mangunjaya, Kecamatan Bantargadung, Kabupaten Sukabumi, menggelar

kegiatan anjagsana pada hari Senin, tanggal 25 Maret 2024. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 10.00 WIB tersebut bertujuan untuk memperkenalkan diri serta menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat dan perangkat Desa Mangunjaya.

Dalam sambutannya, Briptu Dadan Mardiana mengungkapkan pentingnya menjalin komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, perangkat desa, tokoh masyarakat, dan warga. "Kegiatan seperti ini penting untuk mempererat hubungan antarunsur dalam masyarakat. Sinergi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat merupakan kunci dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," ujarnya.

Selain itu, dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas juga menyampaikan dukungan terhadap segala bentuk program dan kebijakan pemerintah yang bertujuan untuk kemajuan desa. "Kami selalu siap mendukung dan membantu setiap program pemerintah yang bertujuan untuk kesejahteraan masyarakat dan kemajuan desa," tambahnya.

Lebih lanjut, Briptu Dadan Mardiana juga memberikan himbauan terkait dengan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) serta menekankan pentingnya mewaspadaai paham radikalisme. "Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Mari bersatu melawan segala bentuk tindakan yang dapat mengganggu kedamaian dan keamanan bersama," tutupnya.

Kegiatan anjagsana ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk memperkuat kembali solidaritas dan kebersamaan antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Mangunjaya.